
Compte rendu du CA du 05/12/22

Présents : Geneviève Graff, Dominique Baumle, Patricia Allier, Emilie Monaco, Philippe Marion, Michel 
Bouvet, Sophie Loubignac, JeanDo Loubignac, Jean Claude Lapeyre, Marcelle Ledru ; Philippe Maire en 
audio 

Absent : Charlie Bécasse 

1. Organisation nouvelle gouvernance 

Cela fait plusieurs mois que le président a consulté l’ADELHA, sur les conseils de Sophie Seydoux. Grâce à
Quentin  Gonzales,  des  fonds  ont  été  débloqués  au  titre  du  DLA,  dispositif  local  d’accompagnement
(3000€) afin de payer un intervenant extérieur. Cet intervenant, Frédéric Jussian, a travaillé pendant 3
jours avec un groupe de membres de Pourpre Noire qui  désiraient s’investir dans le  renouveau de la
chorale suite au départ annoncé du président. Ces journées de travail  ont été très riches, incluant les
valeurs portées par Pourpre Noire et des propositions pratiques ; cela augure de bonnes solutions pour
l’avenir.  Un  compte  rendu  sera  fait  par  les  3  personnes  qui  poseront  leur  candidature  pour  la
gouvernance : Jackie, Geneviève et Christophe. Il sera transmis à tous les membres de Pourpre Noire avant
l’AG du 4 février. 

Le  président  revient  sur  la  réunion  très  importante  qu’il  a  menée  début  octobre  pour  expliquer  ses
missions à la future gouvernance et rassurer le chef de chœur et les musiciens sur l’avenir de la chorale.
Les frais  de ce déjeuner de travail  (220 €) ont été pris  en charge par Pourpre Noire,  sur décision du
Président. Sophie et Jean-Do se sont étonnés d’une telle décision et Sophie a demandé que soit inscrite à
l’ordre du jour la question : « Le président peut-il engager seul une dépense de 220 € pour des frais de
restauration ? ». A l’issue du tour de table il ressort que les administrateurs estiment que la dépense était
justifiée, que le président n’a commis aucun abus et était parfaitement dans son rôle, à l’exception de
Sophie et Jean-Do qui estiment que le CA aurait dû être informé, Jean-Claude déclarant qu’il n’avait rien à
dire sur ce sujet. 

2. Bilan Fête du Gospel 

Le compte rendu de ce bilan sera prochainement accessible sur le site. Bilan de la trésorière : 12390,57 €
en  dépenses,  16232  €  en  recettes  soit  un  excédent  de  3841,43  €.  Bilan  de  la  cheffe  de  projet  :  17
personnes se sont investies ce  qui  est  très bien.  Le seul  point  négatif  relevé par  les  stagiaires  est  le
manque de place sur scène à Saint Roch. Concernant les repas, le manque de qualité et de quantité cette
année  devra  guider  nos  choix  pour  2023.  Un  questionnaire  de  satisfaction sera  proposé  à  nouveau.
Concernant l’accueil du groupe HWOS, ces derniers étaient ravis et les retours de Daniel Labro sont très
élogieux. 

3. Fête du Gospel 2023 

Le président a contacté Izaac Cates comme prévu et reste en attente de sa réponse. Les dates des 6, 7 et 8
octobre sont retenues. En effet, le week-end précédent a lieu Gapencimes et pour le suivant l’église de
saint Roch est difficilement disponible. 

4. Véhicule technique 

Pour  transporter  la  sono,  un  véhicule  est  en  vue,  il  s’agit  d’un  Citroën  Jumpy,  ancienne  ambulance,
150000km, 1500€. Il y aura quelques travaux à prévoir ainsi que le passage aux mines qui seront en partie
compensés par  la  vente  de la  remorque.  A  l’heure actuelle,  le  CT  n’a  pas  encore été  effectué car  le
vendeur est débordé ; JeanDo va donc s’en charger. 



5. AG de février 2023 

Il s’agira d’une AG classique, avec présentation des différents rapports (financier, moral et d’activités). Le
projet de future gouvernance sera expliqué à l’assemblée. Le compte rendu des travaux effectués lors des
réunions  sur  la  future  gouvernance  sera  envoyé  au  préalable  à  tous  les  adhérents.  Les  personnes
intéressées pour rejoindre l’équipe du CA devront présenter leur candidature au moins une semaine avant
l’AG. 

6. Projet CD 

Le président a pris contact avec la productrice de Saint Maximin pour un enregistrement a capella à la
mairie.  Attente de la réponse. L’idée du studio à Manteyer n’est pas abandonnée mais il  est question
également d’enregistrements en public pour compléter. Projet en cours d’étude. 

7. HWOS 2024 

Daniel Labro propose de faire revenir les Sud-Africains à Gap en 2024. Cela se ferait plutôt hors Fête du
Gospel, peut être au printemps. Des contacts vont être pris avec le milieu scolaire.

8. Equipe technique 

La candidature de Gilles pour intégrer l’équipe technique est acceptée avec enthousiasme. Il sera formé
dans un premier temps par Ray afin de seconder ou remplacer Jean Do puis s’il le souhaite par Guillaume
afin d’anticiper les absences éventuelles de Ray lors des concerts. 

9. Réclamation de Pierre 

Les Sud-Africains ont été convoyés d’Avignon par 2 véhicules, ceux de Pierre et Géromine. Géromine a
demandé 35€ de dédommagement pour l’aller-retour et Pierre 165€. Le tarif de Géromine correspond au
calcul d’un AR Gap Avignon sans autoroute sur Mappy, logiciel utilisé pour tous les remboursements. Il
avait été décidé lors d’une réunion du comité d’organisation de rembourser une moitié du voyage à Pierre
qui en profitait pour rendre visite à une amie la veille de la mission. Il est rappelé que Pierre a fait le
forcing pour cette mission, qui devait être assurée par Geneviève et Dominique, alors même qu’il venait
d’annoncer arrêter tout investissement personnel dans la préparation de la fête du gospel, laissant en plan
ses missions qui étaient toujours en cours. Il est décidé de lui rembourser les frais sur la base du calcul du
site Mappy pour un  aller-retour, soit 60€ en tout. Le président précise que les frais de transport sont
calculés à partir de Gap, siège social de l’association. Il apparait également indispensable de préciser les
modalités de remboursements de transport avant le voyage afin d’éviter ce genre d’incompréhension à
l’avenir. 

10.  Questions diverses 
- Concernant les demandes d’aide technique (affiche, communication, site internet…) à des personnes

non  adhérentes,  une  réflexion  collégiale  sera  menée  en  amont  pour  décider  s’il  y  a  ou  non
dédommagement. 

- La brigade des conjoints va s’appeler dorénavant « brigade des amis » afin d’intégrer toutes les bonnes
volontés. 

- Philippe Marion pense qu'on peut changer la sono pour du matériel moins lourd et plus performant.
Que  faudrait-il  changer  ?  Finalement  la  décision  est  de  faire  venir  Bruno  Viard,  sonorisateur  et
représentant  de  Bose  lors  d'une  répétition  avec  musiciens.  Il  se  déplace  gratuitement  avec  son
matériel pour faire une démonstration. Emilie et Philippe se chargent du projet. 

- La trésorière va remettre un chèque de 150 euros à Christophe et Raymond contre services rendus
dans la direction du chœur aux côtés de Cyrille, en particulier lors des concerts de Saint-Maximin et en
Nivernais, comme décidé lors d'un précédent CA.


